



*El 10 de junio se pondrán en marcha los juegos acuáticos del parque Dolarea y estarán funcionando hasta octubre*

*Los chorros se abastecen de agua que se reutiliza en un circuito cerrado y se garantiza la adecuación de la calidad del agua a las normas sanitarias requeridas gracias a un sistema de filtración*

En octubre del año pasado se estrenó el reformado parque Dolarea. Tras las obras de mejora, el Ayuntamiento cumplió con el objetivo de revitalizar un parque en desuso y degradado. Entre los principales cambios que se llevaron a cabo en el parque se encuentran los juegos acuáticos. Estos juegos, de quita y pon, se han instalado una vez que ha llegado la época estival y el tiempo caluroso y estarán en funcionamiento desde el 10 de junio hasta octubre.

### **Juegos acuáticos sostenibles**

Estos juegos realizan un consumo racional del agua, ya que se abastecen de agua que se reutiliza en un circuito cerrado gracias a un sistema de filtración, evitando el consumo de miles de litros de agua. Además, para garantizar la salubridad del agua, se lleva a cabo el mismo control que se realiza con el de las piscinas para así garantizar el cumplimiento de las normas sanitarias. Por lo tanto, se llevarán a cabo labores de mantenimiento dos veces por semana para

comprobar el correcto funcionamiento de todo el sistema y limpiar los diferentes filtros. Para asegurar la calidad del agua se realizarán dos análisis diarios y una analítica especial mensual en laboratorio. Todos los análisis se expondrán en un lugar visible a todas y todos los usuarios.

Además de este sistema de reutilización del agua, a pesar de que el suministro de agua esté abierto, los juegos deberán activarse manualmente para su puesta en marcha, reduciendo así aún más las posibles pérdidas de agua. Los juegos acuáticos estarán activos a diario dentro del siguiente horario: de 9:00 de la mañana a 21:00 de la noche.

### **Parque Dolarea espacio polivalente**

Los chorros de los juegos acuáticos están situados en el centro del parque, en medio del anfiteatro. Este espacio se ha convertido en un espacio abierto, dotando al parque de una mayor polivalencia. En época estival, los juegos se centran en varias fuentes con chorros para el juego infantil. Al finalizar la temporada estival volverán a retirarse en otoño.

De esta forma, de octubre a junio el parque se convierte en un espacio idóneo para que los niños y niñas que juegan en la zona de Dolarea puedan practicar de forma más segura diferentes deportes y actividades. Además, el parque estará disponible para otras actividades culturales, deportivas y de otro tipo.

Siguiendo la filosofía de la acupuntura urbana, a este parque se le ha dado un valor añadido y se ha convertido en un lugar de esparcimiento. Tras un proceso de participación ciudadana que marcó las líneas maestras del proyecto, el cual ha sido uno de los grandes hitos del Plan de Legislatura 2019-2023 del gobierno municipal.



# Los juegos acuáticos del parque Dolarea en funcionamiento este viernes

Última actualización: Miércoles, 08 Junio 2022 16:55

Publicado: Jueves, 09 Junio 2022 07:00

---

